
La   voce   “profonda”   del   PONENTE 
APPELLO    alla  “Commissione  Valutazione Impatto Ambientale” Regione Liguria. 
LETTERA APERTA     a   Scajola, Burlando, Repetto, Pericu ed a TUTTI i rispettivi Consiglieri delle 
loro Istituzioni ( Regione, Provincia e Comune), ai mezzi  di informazione ed a TUTTI i Cittadini. 

 
Da circa DUE mesi siamo impegnati  nella “battaglia” per dare,  ANCHE  AL  PONENTE,  la possibilità di poter  
usufruire di una COMODA    ( perché con Stazioni  “ravvicinate”, come quelle  attuali ) ,  VELOCE, 

PUNTUALE, NON  INQUINANTE   e….BELLA   linea  Metropolitana,  proseguendo  dall’attuale Stazione di  
 Di Negro,    ALMENO  fino  a   SAMPIERDARENA  e  CORNIGLIANO. 

Per far questo, abbiamo deciso che occorresse    SOPRATTUTTO   il  CONSENSO  della GENTE . 
  TUTTI i  sabati pomeriggio   e  la  domenica mattina , andiamo  in queste  due Delegazioni, 

incontriamo  i  Cittadini, per la strada,    parliamo  e chiediamo loro di  sottoscrivere la relativa 
“RACCOLTA di FIRME”  ( siamo già oltre DUEMILA firme !) .  

Facendo questo ci siamo resi conto di come, nel  Ponente,  la POLITICA sia  “lontano” dalla Gente !  
I Cittadini  “hanno voglia” di parlare, esporre i loro problemi ed eventualmente DISCUTERNE ! 

Invitiamo gli attuali  PARTITI  a  fare  meno  “Convegni”, Dibattiti Televisivi dove   
PARLANO  SEMPRE  GLI  STESSI  e  a  

“scendere nelle strade”,  fermare  GENTILMENTE  i  Cittadini  e…..PARLARE con loro ! 
Domenica  mattina 10 luglio, noi abbiamo  fatto questo a CORNIGLIANO ( oltretutto sotto la pioggia!). 

In circa un ora e mezzo, 49 Cittadini hanno sottoscritto la “RACCOLTA FIRME” , ma soprattutto  
 “hanno potuto PARLARE” e ci hanno lanciato un  APPELLO : 

FATE    QUALCOSA   ANCHE    PER   LE    ACCIAIERIE ! 
A nessuno piace l’attuale accordo raggiunto, perché   “premia  TROPPO  il   

“padrone”  delle   Acciaierie”  !!!!  Tantissimi    “si   sentono   TRADITI” !!!! 
Tanti ci hanno portato l’esempio di Campi  dove, quando fu decisa la sua chiusura,  si  pensava che si 

sarebbero perduti  TUTTI i posti di lavoro. Invece OGGI  Campi è  risanata  ed ha più occupati di prima ! 
In TUTTI  è però dominante  una  CERTEZZA : l’enorme area delle Acciaierie, BONIFICATA, potrebbe  

SICURAMENTE  attrarre  ATTIVITA’ industriali, commerciali, artigiane, turistiche, ecc.. ecc… 
MIGLIORI   delle  Acciaierie   ( anche se a freddo !!)    e    ACCETTATE   dagli    abitanti ! 

Il  problema  pertanto  è   UNO   SOLO :    come   fare  ad   AVERE   TUTTA     L’AREA   BONIFICATA, 
 SALVAGURDANDO   TUTTI  GLI   ATTUALI    POSTI  DI   LAVORO     E      RISARCENDO   RIVA !  

Per noi del M.I.L.  c’è  una sola  RISPOSTA :  
deve  essere  lo  Stato italiano  ad   accollarsi  TUTTO   l’onere   di   tale   operazione  , perché 

l’acciaieria  è  stata fatta  a  Cornigliano,  letteralmente    “MASSACRANDO”    il   quartiere, 
solamente   perché     ERA    STRATEGICA   PER    LO    STATO     ITALIANO !!! 

Noi del M.I.L. sapremmo  “cosa  fare”   per  convincere lo Stato italiano 
ad accollarsi tutti questi oneri. 

Facciamo   comunque   una proposta :   fate un  Consiglio Regionale , un Consiglio Provinciale e 
Comunale  a  CORNIGLIANO,    in un edificio che abbia la vista sulle Acciaierie ,   in fondo alle Vie  

S.G.d’Acri, Brighenti, Gattorno, De  Cavero, Vetrano, Verona, Minghetti e soprattutto in Via  Bertolotti.  
Forse   COMPRENDERETE    “cosa vuol dire    VIVERE   a    CORNIGLIANO”  ! 

Contemporaneamente   lanciamo  un   APPELLO   alla   “Commissione  Valutazione  Impatto  Ambientale” :  
Voi avrete il compito di  VALUTARE  se una Acciaieria a freddo possa essere  COMPATIBILE 

  con  la  presenza  di  TUTTE   le abitazioni  CIVILI  che  ci   sono  INTORNO.  
Quando farete la “valutazione” , pensate un attimo  a  come  “reagireste”  se  Voi  abitaste  a  CORNIGLIANO  

e  magari   in  una  delle  Vie  prima  “indicate” , con     “vista   panoramica”    sulle   Acciaierie !!! 
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